



ゼミ旅行でのUSJ スプラッシュマウンテンの後で

奨学金を受給した子ども達の業後の状況を道母連までお知りください。自薦・他薦でお待ちしております。

私の高校生活

稚内市（現在札幌市） 福原 奈生

奨学金で
翔く!

私は札幌の高校に進学したために地元を離れ、高校生活と共に一人暮らしを始めました。

最初は勉強や部活、家事に追われ、憧れていた高校生生活とは程遠いものでした。その為、私はもう二年生

和にたつた3ヶ月
で野球部を退部し

球をやりたいという思いが強くなり、2年生の秋に再入部しました。私はこの選択が高校生活の中で最も大きな英断だったと思います。今振り返ると、野球部としての思い出が私の中で溢れかえっています。部活のチームとして、仲間と一緒に、先輩や後輩として関わっていった人たちが、私の高校生活を

すら机に向き合っています。志望校合格に向けてこれからも頑張っていきます。本当にありがとうございます。

色鮮やかに、唯一無二の宝物にして
くれました。いただいた奨学金は、
学費や部活動費に使わせていただき
きました。このような一生の宝物と
なるような高校生活を送ることが
出来たのは、そのご支援があったから
こそだとも感謝しています。



部活に打ち込んだ高校生活最後の夏の大会

苦小牧市 佐々木玲奈さん

帯広市 前田あかりさん

國朝三書

奨学金 御礼状

令和5年度も
道新振興基金さん、
北洋銀行さん、
みどりとこころの基金さん
から助成をいただき、
269名に奨学金が
給付されました。

へ、高松正義室主と頂けたことに心から感謝申し上げます。
高松先生は有難い事に遇こなすことが出来たのも、ご支援の面倒と
非常に有り難く感じています。
高松先生の「難解を難解」世界は社会へ貢献して貢献して貢献する
世界は、身を立てる所です。
感謝の気持ちを胸に、これからも努力を頑張りたいと思います。
感謝の気持ちを胸に、これからも努力を頑張りたいと思います。

当別町 太田華蓮さん

今回は学費金を下さりありがとうございました。
このお金は進学先の学校の入学式に着用する時
スーツ等を買ったり、大戸具などのために使おうと
思いました。
もしくは、軽音楽部も継続するつもりなので機材の
ために使おうと思いました。
今が一番需要も大事な時期なのでお金の使い方も
慎重に考えて使っていきます。
本当にありがとうございました。

齊藤 瑞一郎

伊達市 斎藤琉一郎さん